
1 

 

    
 
 
ATA DA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO FUNDO DE 
MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA E DE 

VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO. 
 

 

Aos vinte e sete dias do mês de janeiro de dois mil e dezesseis, às nove 1 

horas, estiveram reunidos no Auditório do Paço Municipal “Prefeito Ettore 2 

Consoline”, os conselheiros convocados por e-mail e por telefonema. 3 

Participaram do início da reunião os novos Conselheiros Tutelares Ana 4 

Paula A. Silva e Henry W. Bortolossi,  que tomaram conhecimento, pelo sr. 5 

Presidente, sobre o que é FUNDEB e qual a função deste Conselho. Na 6 

oportunidade, levaram àquela instituição o oficio deste Conselho, para que 7 

encaminhem o nome de novos membros para atuar, sendo um como titular 8 

e um como suplente, em virtude da eleição realizada em 2015 e a posse de 9 

novos conselheiros a partir de janeiro de 2016. A ata da última reunião foi 10 

lida aprovada e assinada por todos.  A secretária do Conselho, Sra. 11 

Angélica informou sobre a questão do Cadastro do Conselho junto ao site 12 

do FNDE, que após o contato com o sr. Israel Mendes de Oliveira, membro 13 

suplente dos alunos da rede municipal de ensino, foi digitado no site os 14 

cadastros dos membros, a lei e decreto que organizou a nova diretoria . 15 

Informou também, que foi encaminhada a documentação solicitada pelo 16 

FNDE por carta registrada e, que esta retornou em 07/01/2016 e também 17 

por e-mail no dia 05/01/2016. A situação do Conselho consta como regular, 18 

faltando a conferência da Lei e do Decreto Municipal que nomeia  os novos 19 

membros. Na sequência, foi tratado da listagem encaminhada para 20 

verificação dos nomes de vários funcionários que se encontram nas folhas 21 

de pagamento, sendo esclarecido sobre as fontes pagadoras, 02 - Unidade 22 

Orçamentária Prefeitura Municipal, 09 - Secretaria de Educação, 13 - 23 

FUNDEB/ Remuneração Professor Magistério, 14 - FUNDEB/ Outras 24 

Despesas com MD Educação Básica. O sr. Jefferson explicou que os 25 

repasses do recurso do FUNDEB foram caindo durante o ano e que a 26 

Prefeitura Municipal investiu recursos próprios, pois a folha de pagamento 27 

teve aumento, em virtude dos benefícios pagos ao pessoal do quadro do 28 

magistério, decorrente do enquadramento em conformidade com a Lei nº 29 

4623/2013. Foi questionada a permanência de alguns nomes na folha de 30 

pagamento da Educação, tendo os conselheiros solicitado a retirada, da 31 

referida folha , dos funcionários que não recebem pelo FUNDEB. Os 32 

conselheiros também solicitaram, um levantamento dos valores já 33 
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recebidos pelos funcionários que estão recebendo pelo FUNDEB de modo 34 

equivocado, bem como que seja feito um levantamento do período em que 35 

ocorreu esse pagamento indevidamente. Solicitaram que fosse revista a 36 

unidade orçamentária dos funcionários que são docentes e que exercem 37 

cargos de confiança e que os funcionários que não sejam pagos pelo 38 

FUNDEB sejam retirados desta folha de pagamento ou que sejam 39 

relacionados separadamente. O sr Jefferson sugeriu que a folha de 40 

pagamento de janeiro de 2016, seja tomada por base para verificação dos 41 

equívocos de fontes de pagamento. Dando sequência, os conselheiros 42 

verificaram e rubricaram as folhas de pagamento referente aos meses de 43 

outubro, novembro e dezembro de 2015. Na sequência, analisaram o 44 

Demonstrativo de Receita e Despesas e verificaram o Termo de Exame 45 

referente ao balancete do 4º trimestre de 2015, assinando o documento. 46 

Sem mais nada a tratar, eu Maria Angelica Degani Oliveira, secretariei a 47 

ata, que será assinada pelos presentes. Itatiba, 27 de janeiro de 2016. 48 
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